ANZEIGE ANZEIGE

ASSNER SCHULPARTNERSCHAFT NIMMT WEITERE FORMEN AN

Die Schulpartnerschaft der Fa. Hermann Assner GmbH & Co. KG mit dem Gymnasium Buchloe, welche am 4. Dezember 2019 geschlossen wurde, nimmt weitere F O R M E N an.

Es handelt sich hierbei um die 316. offizielle IHK-Schulpartner-schaft, für das Gymnasium ist es Nr. 5.

Im Fertigteilwerk der Fa. Assner wurden neun Betonbänke für den Schulhof errichtet, die nun geliefert und aufgestellt wurden. Ein spannender Moment an der Schule, als die Firma Assner die Bänke mit dem Hebekran in Position brachte.

Schlicht, praktisch, qualitativ hochwertig und optisch ansprechend - wie man es von den Leistungen des Unternehmens Assner aus dem Hoch- und Ingenieurbau gewohnt ist.

In erster Linie sollen diese Sitzmöglichkeiten den Schülern als Oase für einen gemütlichen Austausch in den Pausen oder bei Zusammenarbeit innerhalb von Projekten und Seminaren dienen. Darüber hinaus freut sich die Fa. Assner, wenn sie zudem eine Inspiration dafür sind, sich mit den unterschiedlichen Berufsbildern im Bauhandwerk zu befassen.

Nach der schulischen Ausbildung ist die Förderung von Talenten über körperliche Aktivität eine sinnvolle Ergänzung. Es entste-

hen häufig neue Perspektiven im Hinblick auf die eigenen Fähigkeiten und die persönliche Entwicklung. Hierfür steht den Schülern bei Assner immer eine Tür offen – ob für ein umfassendes Informationsgespräch oder Erfahrungen im Rahmen eines Praktikums.





